

ENSAYO PERSONAL

Interculturalidad y salud II

ROLANDO DE JESUS PEREZ MENDOZA

ENSAYO PERSONAL RESPECTO A LA MATERIA DE INTERCULTURALIDAD

INTRODUCCION:

En este ensayo hablaré sobre mi nueva forma de pensamiento cultural que construí en la materia, y la importancia de reconocer las culturas que envuelven a la medicina.

DESARROLLO:

Bueno durante el periodo que cursamos en este tiempo realmente las clases en físico fueron muy pocas sin embargo las seguimos llevando a cabo a través de las clases en línea, anteriormente ya habíamos llevado la materia de interculturalidad y salud,

Ya teníamos un poco de conocimiento acerca del tema pero en esta ocasión realmente me llevo nuevos conocimientos que no tenía ni idea de que existían y que espero llevar a la práctica algún día, la materia realmente es bastante buena y entretenida de hecho era bastante divertida, los temas que abarcamos durante este segundo semestre realmente eran bastantes buenos y sobre todo siempre con un enfoque medico

Los temas que más me gustaron fueron los que hablaban sobre distintos métodos o alternativas en la medicina, como la acupuntura, la reflexología, plantas medicinales entre otras

Como mencione anteriormente el conocimiento que me llevo realmente es bastante bueno y aprendí métodos diferentes y el conocimiento de diferentes culturas acerca de la medicina

También me gusto hablar sobre los distintos tipos de ideología que tienen ciertos grupos etnoculturales o sociales y como a través de distintos factores tienen una perspectiva muy diferente me gusto como abordamos la situación actual de la

pandemia en distintos escenarios y como de una manera u otra llegan afectar el desarrollo de la sociedad

También me gustó mucho hablar sobre dos tipos de medicina en unas culturas bastantes antiguas y como han ido evolucionando o como tienen una perspectiva diferente a la nuestra entorno a la relación de salud enfermedad en este caso hablamos de la medicina oriental como lo es la medicina china y la medicina hindú

CONCLUSION:

Pues realmente de esta materia me llevo un gran conocimiento y aprendizaje en un futuro espero llevar a cabo todo el conocimiento acerca de la interculturalidad y salud y utilizarlo para beneficio propio y compartirlo con mis pacientes